



Muhammad Yusuf / 75170409 / 2021 / Rencana Bisnis Pendirian Usaha Lens Creative Rent, di Banten./ Dosen Pembimbing : Drs Brastoro, M.M.

LENS CREATIVE RENT merupakan sebuah bisnis yang bergerak dibidang jasa penyewaan alat fotografi dan videografi. LENS CREATIVE RENT menawarkan berbagai jasa penyewaan alat. LENS CREATIVE RENT memiliki visi yaitu, “Menjadikan usaha penyewaan alat photography terlengkap dan terpercaya bagi para konsumen dan Dapat Berkembang ke berbagai kota kota besar di Indonesia.”

LENS CREATIVE RENT membuka usahanya di daerah banten tepatnya di Jl muara ci ujung, kecamatan Rangkasbitung, kabupaten Lebak, Provinsi banten adapun Lens Creative Rent termasuk dalam kriteria Usaha Kecil yang memiliki aset Rp 50.000.000 - Rp 500.000.000 tidak termasuk tanah dan bangunan tempat usaha.

Jasa yang ditawarkan oleh LENS CREATIVE RENT berupa jasa penyewaan peralatan fotografi dan videografi meliputi : Kamera DSLR, Mirrorless, Lensa, Lighting, Drone, stabilizier. Yang merupakan industri yang sedang dibutuhkan dikala pandemi, analisis pada tabel competitive matrik Lens Creative Rent unggul dari kedua pesaingnya memperoleh total skor 3.0 sedangkan Suwitro rental kamera 2.5 dan AROM Rental rental Sajira 2.8.

Hak cipta dilindungi Undang-Undang  
Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang  
Instutut bisnis dan Infirmatika Kwik Kian

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruhnya tulisan ini tanpa menyebutkan sumber dan mengutipnya kembali dengan cara lain, tanpa mengutipnya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.  
2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



Seperti halnya bisnis yang lain, strategi pemasaran sangat diperlukan untuk meningkatkan kesadaran terhadap merek yang ditawarkan. Dalam hal ini LENS

CREATIVE RENT berencana menggunakan Website, media sosial dan penawaran personal

Lens Creative Rent tidak ada Proses produksi karena ini perusahaan jasa namun proses operasi tetap ada mulai dari permintaan sewa, penahanan identitas sebagai jaminan, pengambilan alat sewa sampai pengembalian, Lens Creative memiliki beberapa pemasok utama ( Aneka Foto, karya Citra komputer, Uwa bikang konveksi, Prima elektronik)

Sumber daya manusia sangat dibutuhkan untuk menunjang kegiatan operasional bisnis LENS CREATIVE RENT, Saat ini direncanakan karyawan yang direkrut yaitu berjumlah 4 orang.

Investasi awal yang dibutuhkan LENS CREATIVE RENT sebesar Rp. 512,955,500 yang digunakan untuk kas, biaya peralatan, biaya perlengkapan, biaya tenaga kerja, biaya administrasi, dan pemasaran. Investasi awal ini merupakan hibah orang tua dan modal sendiri diterima.

Setiap bisnis memiliki resiko seperti halnya Lens Creative Rent di mana proses operasi yang menggunakan banyak alat elektronik yang memakan banyak listrik yang berdampak buruk terhadap pemanasan global.

Hak Cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

1. Dilarang menyalin atau mengutip sebagian atau seluruh karya atau hasil penelitian ini tanpa mengantarinya ke pembuat karya dan menyerahkan sumber dan penyebarluasan karya ilmiah, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



Hasil analisis keuangan menunjukkan bahwa pada BEP nilai sales lebih tinggi dibandingkan biaya yang dikeluarkan. Untuk NPV memperoleh nilai sebesar Rp 331,747.845. Untuk payback period diperoleh selama 2 tahun 10 Bulan dengan batas maksimal 5 tahun, sedangkan untuk Profitability Index menunjukkan hasil lebih dari 1 yaitu 1,6476 yang berarti proyek layak untuk dijalankan.

1. Dilarang menyalin atau menyalin sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBKKG.
2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBKKG.